

Super-Expedition zum Jahresabschluss: Megalithen und Menhire in Georgien



Kaum jemand in Georgien und außerhalb hat eine Ahnung, welch ungeheuren Schätze aus uralten Zeiten das Land bietet: Große Megalithen-Siedlungen, Höhlensiedlungen, Steinkreise, Menhire und vieles mehr. Anlagen, die Tausende Jahre alt sind, die meisten davon nicht erforscht. Es gibt aber eine kleine Gruppe von engagierten Heimatforschern in Georgien, die nahezu an jedem Wochenende solche Anlagen im Land aufsuchen und fotografisch wie filmisch dokumentieren. ERKA-Reisen kooperiert mit dieser Gruppe und kann daher im Herbst eine erste Expedition zu mehreren nahezu unbekanntem Plätzen anbieten. Dabei werden täglich ein paar Stunden anstrengende Wanderungen notwendig, Der Lohn: Eindrücke, die man sich kaum vorstellen kann.

[Weitere Infos:](#)

Die Expedition wird geführt vom **deutschen Kaukasus-Spezialisten Rainer Kaufmann**. Selbstverständlich können auch individuelle Termine und Programme vereinbart werden. Wir und unser Team in Georgien freuen uns auf jeden Besucher. Natürlich stehe wir Ihnen auch zu individuellen Fragen jederzeit gerne zur Verfügung: rainer.kaufmann@erkareisen.de

Beginn:

Samstag, 22. Oktober 2022

Ende:

Mittwoch, 2. November 2022

Veranstaltungsort:

Bruchsal
Deutschland

Website & Anmeldung:

https://www.erkareisen.com/?page_id=3126